



Calvià, 2 de marzo de 2021

NOTA INFORMATIVA DE LA POLICÍA LOCAL DE CALVIÀ

EL INCUMPLIMIENTO DE LA NORMATIVA COVID-19 SE CENTRA EN EL OCIO

En la mayoría de casos se trata de jóvenes que se reúnen para beber cerca de la playa, en plazas o apartamentos

La Policía Local de Calvià ha interpuesto en los últimos dos fines de semana 55 sanciones a personas que se han reunido y que formaban parte de núcleos diferentes de convivencia. El 20 y 21 de febrero se levantaron 31 actas en este sentido y este fin de semana, 24. Algunos de los últimos casos han sido de jóvenes que han quedado en la plaza nueva de Son Caliu o cerca del edificio de Es Generador, donde también se practicaba botellón. Fuera de la vía pública, el viernes a las 22 h en un establecimiento de Palmanova, agentes de Policía constataron que se celebraba una fiesta de jóvenes, por lo que se interpusieron nueve propuestas de sanción. Situaciones parecidas tuvieron lugar el domingo de madrugada en un edificio de Santa Ponça y en otro de Cala Vinyes.

Relajación del cumplimiento de las medidas Covid en la playa

Una de las prácticas que se ha observado en los últimos fines de semana es el de personas que acuden a la playa para compartir un pícnic o bebidas, por lo que desde Policía Local de Calvià se ha reforzado la vigilancia en primera línea de costa. La mayoría de los que acuden a las playas cumplen con la normativa de formar parte de un único núcleo familiar, portan la mascarilla cuando no comen o beben y no ingieren alcohol en la vía pública. No obstante, el sábado a mediodía en las playas de Palmanova y Es Carregador se levantaron nueve actas por infracción a normativa Covid-19, puesto que hacían botellón. El domingo se localizó a otro grupo de 12 personas comiendo y haciendo botellón con la excusa de un cumpleaños. Además, se sancionó a dos establecimientos que servían bebidas abiertas para ser consumidas (incluso de vidrio), lo que propició que las personas se aglomeraran y no se mantuviera la distancia de seguridad.

Uso de mascarilla

Después de las sanciones por reuniones entre no convivientes, la cifra más destacada es por no hacer uso de la mascarilla obligatoria. En los dos últimos fines de semana se han interpuesto 36 sanciones por esta razón, 23 el fin de semana del 20 y 21 de febrero y 13 estos tres últimos días.

Toque de queda

En referencia al toque de queda, el incumplimiento de esta norma ha descendido de manera notable, pasando de 21 incumplimientos la semana anterior a solo nueve. El sábado los agentes policiales observaron dos taxis de Palma que transportaban un cliente cada uno sin motivo válido, por lo que los ocupantes fueron sancionados. El domingo se interceptó a un individuo deambulando después de medianoche, ayer se levantaron cuatro actas más por incumplimiento del toque de queda y esta madrugada en Magaluf se localizó a una pareja en el interior de un vehículo que no pudo justificarse por lo que también fueron propuestos para sanción.

Inicio de la vacunación de los agentes

La campaña de vacunación entre los agentes de Policía de Calvià ha empezado esta mañana en el centro Covid de Son Dureta. A lo largo del día de hoy se van a vacunar más de una veintena policías menores de 55 años con la primera dosis.



Calvià, 2 de març de 2021

NOTA INFORMATIVA DE LA POLICIA LOCAL DE CALVIÀ

L'INCOMPLIMENT DE LA NORMATIVA COVID-19 SE CENTRA EN L'OCI

**A la majoria de casos es tracta de joves que s'apleguen per beure
a prop de la platja, a places o apartaments**

La Policia Local de Calvià ha interposat en els darrers dos caps de setmana 55 sancions a persones que s'han aplegat i que formaven part de nuclis diferents de convivència. El 20 i 21 de febrer es varen aixecar 31 actes en aquest sentit i aquest cap de setmana, 24. Alguns dels darrers casos han estat de joves reunits a la plaça nova de Son Caliu o a prop de l'edifici d'Es Generador, on també feien botellada. Fora de la via pública, divendres a les 22 h a un establiment de Palmanova, agents de Policia constataren que se celebrava una festa de joves, per la qual cosa es varen interposar nou propostes de sanció. Situació semblant va ser la que va tenir lloc diumenge de matinada a un edifici de Santa Ponça i a un altre de Cala Vinyes.

Relaxació del compliment de les mesures Covid a la platja

Una de les pràctiques que s'ha observat en els darrers caps de setmana és la de persones que van a la platja per compartir un pícnic o begudes per la qual cosa des de Policia Local de Calvià s'ha reforçat la vigilància a primera línia de la costa. La majoria dels que hi van compleixen amb la normativa de formar part d'un únic nucli familiar, porten mascareta quan no mengen o beuen i no consumeixen alcohol a la via pública. No obstant això, dissabte migdia a les platges de Palmanova i Es Carregador s'aixecaren nou actes per infracció de la normativa Covid-19, ja que feien botellada. Diumenge es va localitzar un altre grup de 12 persones dinant i fent botellada amb l'excusa d'un aniversari. A més a més, es va sancionar dos establiments que servien begudes obertes per a consumir (fins i tot de vidre), el que feia que hi hagués aplecs de persones i no es mantingués la distància de seguretat.

Ús de mascareta

Després del nombre de sancions per reunions entre no convivents, la xifra més destacada és per no fer ús del tapaboques obligatori. Els dos darrers cap de setmana s'han interposat 36 sancions per aquest motiu, 23 el cap de setmana del 20 i 21 de febrer i 13 en aquests tres darrers dies.

Toc de queda

En referència al toc de queda, l'incompliment d'aquesta norma ha davallat de manera notable, passant de 21 incompliments la setmana anterior a només nou en tres dies. Dissabte els agents policials varen observar dos taxis de Palma que transportaven un client cadascun sense motiu vàlid, per la qual cosa varen ser sancionats els ocupants. Diumenge es va interceptar un individu deambulant passada mitjanit, ahir s'aixecaren quatre actes més per incompliment del toc de queda i avui de matinada a Magaluf es va localitzar una parella a l'interior d'un vehicle que no varen poder justificar la seva presència a la via pública, raó per la qual també va ser proposada de sanció.

Inici de la vacunació dels agents

La campanya de vacunació entre els agents de Policia de Calvià ha començat avui matí al centre Covid de Son Dureta. Al llarg del dia es vacunaran més d'una vintena de policies menors de 55 anys amb les primeres dosis.